

*Köflach. (Jahreshauptversammlung der Freiw. Feuerwehr und Rettungsabteilung)*

*Unter dem Vorsitze des Bezirksfeuerwehr-Obmannes Franz Dengg hielt die Freiw. Feuerwehr Köflach am 06. März abends im Hotel Bahnhof die diesjährige Jahreshauptversammlung ab. Nach Eröffnung der Versammlung begrüßte der Vorsitzende die anwesenden Feuerwehrmänner, im besonderen Herrn Bürgermeister Fabriksdirektor Franz Herunter, den Chefarzt der Rettungsabteilung Medizinalrat Dr. Hans Kloepfer, seinen Stellvertreter Dr. Josef Judmaier und Ehrenhauptmann Josef Muralter sen. In eindrucksvollen Worten hielt Hauptmann Dengg den beiden im Jahre 1929 verstorbenen Mitgliedern Ehrenzugsführer Franz Blöschl und Kassier Anton Königsbauer einen ehrenden Nachruf. Nach Verlesung des Protokolles der letzten Jahreshauptversammlung erstattete der 2. Schriftführer Herr Raimund Tuner den Tätigkeitsbericht der Wehr- u. Rettungsabteilung für das Jahr 1929, der die rege Tätigkeit der Feuerwehr aufzeigte und ein ganz besonders ehrendes Zeugnis der Rettungsabteilung für ihre Opferwillige Arbeit im Dienste der Allgemeinheit in 319 Ausfahrten mit 7388 Straßenkilometer aufstellt. In weiteren erstattete der Schriftführer in Vertretung eines Kassiers den geldlichen Bericht der Wehr- u. Rettungsabteilung worauf über Antrag des Herrn Beran den Herren Sausengg, Reinhart und Raimund Tunner für die Kassaführung nach dem Tod des Kassiers Königsbauer der Dank und die Entlastung ausgesprochen wurden. Die Ersatzwahl für die freigewordenen Stellen des Kassiers und des Rotführers der Steiger ergab nach durchgeführter Wahl folgende Ergebnisse: Herr Kaufmann Emil Spirt zum Kassier der Wehr- u. Rettungsabteilung, Herr Schmiedmeister Blasius zum Rotführer der Steiger. Im Jahre 1930 feiern Schriftführer Leopold Sausengg die 50-jährige, Wehrhauptmann Franz Dengg sen. Und Paul Magerl die 40-jährige Zugehörigkeit der Feuerwehr. Über Antrag des Hauptmannstellvertreters Anton Gruber wird den Deligierten zum Landesfeuerwehrtag die Fahrt aus der Feuerwehrekasse vergütet, weiters die Abhaltung eines Fetzenmarktes beschlossen, dessen Reinerträgnis für die Abzahlung der Kosten des Rüstautos bestimmt ist. Den beiden heimischen Geldinstituten, der gewerblichen Volksbank sowie der Borschutzkasse Köflach, brachte Wehrhauptmann Dengg den herzlichen Dank für die geldliche, die beiden Institute der Feuerwehr in richtiger Erkenntnis der geleisteten Arbeit für die Allgemeinheit angedeihen lassen, zum Ausdrucke. Bürgermeister Fabriksdirektor Franz Herunter danke Namens der Gemeindevertretung für die unter ihrem Kommandanten Franz Dengg sen geleistete mustergültige Arbeit, versicherte sie der größtmöglichen Unterstützung von Seite der Marktgemeinde und dankte auch den beiden Ärzten Medizinalrat Dr. Kloepfer und Dr. Judmaier sowie den opferwilligen Rettungsmännern für ihre Arbeit im Rettungsdienste. Hauptmannstellvertreter Anton Gruber spricht Namens aller Feuerwehrmänner dem verdienstvollen Führer der Wehr Herrn Franz Dengg sen. Für die jederzeit tathbereite Leitung der Wehr den Dank aus, den Wehrhauptmann Dengg mit der Versicherung entgegennimmt, auch fernerhin mit Luft und Liebe der Sache zu dienen, die Wehr auf jener Schlagfertigkeit und Ausrüstung zu erhalten, zu der sie hier berufen ist und danke allen Wehrmännern für ihre Mitarbeit. Nachdem der Vorsitzende noch an zum Bundesheer einrückenden Wehrmann Franz Maier herzliche Abschiedsworte richtete, wurde die Versammlung geschlossen, der ein gemütliches Beisammenseine folgte.*